
Acta de la sesión  de la Junta Distrito Marítimo

Fecha: 10 de abril de 2025
Número: 04/2025
Carácter: Ordinaria
Hora: 19:00h
Lugar: Sala Reuniones Tenencia de Alcaldía Grau

ESTER GINER HIDALGO PRESIDENTE

CRISTIAN RAMÍREZ MARTÍNEZ VICEPRESIDENTE (CONCEJAL PP)

MARICARMEN RIBERA SORIANO VOCAL (CONCEJAL PSOE)

MARIA VALVERDE DAMIÁ VOCAL (VECINA DESIGNADA PP)

JORGE BEGUES LIROLA VOCAL (VECINO DESIGNADO ALCALDIA)

ANTONIA MIRALLES CUMBA VOCAL (REPRESENTANTE AC UNIO MUSICAL)

MARISA MIRALLES CUMBA VOCAL (AC  CORAL POLIFÓNICA)

TICA PALAU CAMPOS VOCAL (REPRESENTANTE AAVV EL FARO)

ANA RAGA CASES VOCAL (AMPA CEIP EL PINAR)

ROMAN SIMÓ GÓMEZ SECRETARIO

Excusan asistencia:  Eric Dols Ramos (Vecino Alcaldía)

No asisten: Santiago Vargas Sanz (AAVV Marjalería), José Carlos Mas (AAVV Meridiano) y 
Antonio Ortolá Ortolá (VOX)

Orden del día:

1.- Aprobación acta sesión anterior

2.- Respuestas preguntas anteriores.

3. -Semana Santa

4.- Grau de Circ

5.- Escala Castelló

6.-Divercity Proyecto: Marina Española

7.-Ruegos y Preguntas
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En el  Salón de Reuniones de la Tenencia de Alcadía del Grau de Castelló, siendo 
las  19:00h del  día 10 de abril de 2025 bajo la  presidencia  de la  Excelentísima Señora 
teniente  de  alcalde Ester  Giner  Hidalgo,  se  reúnen  los  señores  y  señoras  antes 
mencionados a fin de celebrar sesión ordinaria de la Junta de Distrito Marítimo, con mi 
asistencia como secretario delegado del distrito para dar fe del acto.

Comprobado el  quórum de asistencia  por la  presidencia  se procede a iniciar  la 
sesión. 

1.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR

La Sra. presidenta preguntó a los presentes si tenían alguna objeción que hacer a 
la redacción del acta de la pasada sesión celebrada el  20 de marzo de 2025.

No habiendo ninguna objeción, se aprueba por unanimidad.

2.- CONTESTACIÓN PREGUNTA ANTERIORES SESIONES

1 Preguntas realizadas por la Sra Ribera:

1.1 La Sra. Ribera se había quejado de que la C/L’lla estaba muy sucia.

La Sra presidenta informó que ya  se había limpiado

2 Preguntas realizadas la Sra Raga:

2.1  La Sra Raga había solicitado que la policía local pasase de vez en cuando por el 
CEIP El Pinar a las horas de entrada y salida porque se formaba mucho jaleo.

La Sra presidenta informó que la policía estaba yendo todos los dias.

3 Preguntas realizadas por la Sra Palau:

3.1 La  Sra.  Palau  se  había  quejado  de  que  en  la  C/Juan  de  Austria  (esquina 
C/Gravina) había un alcorque que era peligroso.

La Sra presidenta informó que se estaba reparando actualmente.

La  Sra  presidenta  informó a  los  presentes,  ya  que era  un tema del  cual  había 
habido múltiples  quejas,  que la  explotación  del  parking  de  caravanas  situado junto  al 
planetario se estaba llevando a cabo ya por parte de una empresa externa. Se pagan 10€ 
por día y la estancia máxima es de 2 dias. La empresa adjudicataria se encarga de cobrar y  
de vigilar la estancia de las caravanas, con lo cual el servicio ha mejorado notablemente.

3.- 4.- SEMANA SANTA Y GRAU DE CIRC

La  Sra  Giner  empezó  comentando  la  programación  de  la  parroquia  que  se 
desarrollará entre  el viernes 11 y el domingo 20 de abril.

Grau de Circ empezará su programación el 18 de abril y se alargará hasta el dia 20 
tambien. Añadió que los eventos se realizarían en el parque de “la Panderola” y en la Plaza 
de  Sete  (zona  lúdica  portuaria)  y  que  se  colgaría  la  programación  en  el  grupo  de 
Whatsapp.

2

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 N
9D

E2
ZH

SN
ZE

H
23

W
49

62
M

H
FF

Q
T 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//s

ed
e.

ca
st

el
lo

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 2

 d
e 

4 



Debido a  que la  semana del  21 los  escolares  aún no regresan a  las  aulas,  se 
realizarán varios talleres infantiles durante esa semana en diversos puntos del Grau (Pza 
Josefina López, Pza Font de la Barrassota...etc).

5.- ESCALA CASTELLO

La Sra presidenta informó que el empezaría el día 24 con la llegada de los barcos y 
permanecerán  hasta  el  lunes  28  inclusive.  Añadió  que  la  programación  se  había 
presentado  ese  mismo  día,  por  lo  que  la  colgaría  posteriormente  en  el  grupo  de 
Whatsapp. 

Adelantó que habrán 13 barcos (mas que en ninguna edición anterior), que se 
continuará haciendo la  subasta  del  pescado,  que la  asociación de comercios  del  Grau 
realizará un mercadillo marinero (este año, por petición suya, dentro de la zona portuaria a 
diferencia del año anterior que se realizó en el Paseo Buenavista).

Como novedades destacables anunció que se realizaría la degustación gratuita de 
un bocadillo de sepia gigante (200m), patrocinado por el ayuntamiento en colaboración 
con el  bar  “Les  Planes”.  El  ayuntamiento ha comprado la  sepía  (250 kg)  que guisarán 
voluntarios graueros y la salsa se realizará en el bar “Les Planes”.

6- DIVIERCITY PROYECTO: MARINA ESPAÑOLA

La Sra Giner explicó que se financia con fondos europeos y que fue solicitado por 
la anterior corporación en el 2020. El objetivo es conectar el CEIP La Marina con el centro 
del Grau mediante un camino accesible y sostenible y que facilite que se acceda al colegio 
peatonalmente, habíendo 5 espacios con sombra (el primero el que se ha realizado en el 
Casal  Jove).  Finalizó diciendo que en el  proyecto se suprimían plazas de aparcamiento 
originalmente pero que finalmente no se suprimirá ninguna. Se ampliará la acera para que 
sea mas accesible y comoda.

Finalizó diciendo que se finalizaría en mayo y que a finales de este mes se haría 
una  charla  de  puertas  abiertas  donde  se  explicará  el  proyecto  y  que  personas  y 
asociaciones han participado.

7- RUEGOS Y PREGUNTAS

La Sra Ribera comentó que muchos vecinos se le habían quejado que los escolares 
no utilizaban el paso de cebra que une la C/L’Illa con el Camí l’Escola a través del Cmno 
Seradal sino que cruzaban por un carril bici situado frente a dicho Camí l’Escola y que le  
habían solicitado que el  paso de cebra se trasladase de manera que quedase frente a  
dicho camino y los niños cruzasen por allí y no por el carril bici.

La Sra Giner contestó que lo comentaría a los técnicos de movilidad.

La Sra Ribera solicitó que se limpiase el caminito que pasa junto al patio del CEIP 
el Pinar ya que estaba lleno de excrementos caninos y de malas hierbas.

Contestó la Sra presidenta que lo solicitaría.

La  Sra  Giner  aprovechó  para  informar  a  los  miembros  del  consejo  que  la 
bougamvillea que obstruía el paso de los peatones en el Paseo Buenavista (Casa “Belles”) 
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ya ha sido cortada mediante una orden de ejecución debido a que se solicitó al propietario 
que lo hiciese el mismo y no se recibió respuesta por parte de este.

La Sra Palau dijo que la casa de al lado estaba en muy mal estado y que se debería 
llamar la atención al propietario.

Y siendo los 20:00h de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber mas 
asuntos que tratar, el señor Presidente alza la sesión, de todo eso, como Secretario doy fe  
y, para que conste, alzo la presente acta que firmo junto a la Sra Presidenta de la Junta 
Municipal de Distrito.
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